

## Serap aspirasi, anggota DPR RI kunjungi SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar

Kamis, 10-11-2016



**Anggota DPR RI Komisi IX dari Partai Amanat Nasional (PAN) Hj. Laila Istiana, DS, SE., foto bersama siswa-siswa pada acara kunjungan di SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, Selasa (8/11)**

**Karanganyar, Kamis (10/11/2016)** – Anggota DPR RI dari Partai Amanat Nasional (PAN), Hj. Laila Istiana DS, SE yang mewakili dapil IV Jawa Tengah (Jateng) berkunjung ke SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar (SMK M3), kemarin pagi (08/11).

Kedatangan mbak Nana (*biasa dipanggil, Red.*) beserta rombongannya disambut baik oleh Kepala Sekolah Drs. Ngadiyo, M.Pd. Maksud dan tujuan kunjungan kesekolah adalah untuk melihat hasil pembangunan gedung baru yang sampai sekarang masih dalam pengerjaan. Drs. Ngadiyo mengantar Laila Istiana beserta rombongan melihat – lihat ruangan yang sudah jadi maupun yang masih dalam pengerjaan. Sebagian ruang kelas sudah bisa di tempati untuk proses kegiatan mengajar.

Setelah selesai meninjau ruang kelas, Laila memberikan sambutan kepada siswa – siswa SMK M3 di halaman sekolah. Para siswa antusias dalam mendengarkan pidato dari Anggota DPR RI Komisi X yang membidangi pendidikan, kebudayaan, pariwisata, ekonomi kreatif, olahraga dan kepemudaan ini. Selain itu, ia juga memberikan motivasi kepada para siswa untuk tetap semangat belajar karena prasarana dan sarana yang ada di SMK M3 sudah sangat menunjang dalam proses pembelajaran. Dirinya juga berharap lulusan dari SMK M3 siap untuk menghadapi dunia kerja, karena ilmu yang didapat semasa sekolah akan lebih berguna dan bermanfaat bila diterapkan di lingkungan kerja. Para siswa ini merupakan pilar – pilar regenerasi bangsa yang perlu di didik dengan baik.

Mengakhiri sambutannya Laila menyempatkan diri berfoto bersama di tengah – tengah para siswa. acara dilanjut ke ruang guru guna mendengarkan saran maupun kritikan dari guru – guru. Di dalam ruangan, ia menyampaikan amanat dari pusat tentang kedatangannya berkunjung ke SMK M3 untuk melihat pembangunan sekolah, apakah bantuan yang d berikan sesuai dengan kapasitasnya.

Di sela – sela waktu tanya jawab, salah satu guru SMK M3, Suprpto, menyampaikan pertanyaan tentang Anggaran dana para guru swasta ataupun honorer.

Setelah selesai berkunjung ke SMK M3, agenda berikutnya adalah melanjutkan kunjungan ke SMK Muhammadiyah 2 (Muhda) Karanganyar. *(MPI PDM Kra – Ponco/Cont.)*